

L'aventure professionnelle de Jessica Robitaille et d'Émélie Cadieux a commencé le 18 avril 2018, alors que le journal La Gatineau fermait définitivement ses portes, les laissant sans emploi.

Les filles – Infographie et médias sociaux, c'est une entreprise d'infographie complète, allant de la recherche de contenu et la rédaction, à la création et la finition. Affiches, dépliants, visuels publicitaires (pour imprimés ou médias sociaux), brochures, menus de restaurant, création de logos, mise en page, etc. Pour les impressions, nous faisons affaire avec des entreprises locales.

Visitez leur site Internet pour découvrir le portfolio complet des filles – Infographie et médias sociaux.



**Les filles - Infographie et médias sociaux**

**819-334-4208**

**lesfillesinfographie@gmail.com**